

... und zum Abschluss gemütliche Lotto-Nachmittage

Die 60Plus-Nachmittage des vergangenen Winterhalbjahres sind bereits wieder Geschichte.

Zum Abschluss fanden im März in den drei Gemeinden, Oberkulm, Unterkulm und Teufenthal wieder die allseits beliebten, gemütlichen Lotto-Nachmittage statt. Die schön präsentierten, grosszügigen Gewinne auf den Gabentischen spornten die Anwesenden an, es wurde konzentriert und aufmerksam gespielt und so einige der glücklichen Spielerinnen und Spieler trugen gleich mehrere Preise mit nach Hause.

Danach blieb genügend Zeit, um sich auszutauschen und das feine Zvieri zu geniessen, mit welchem die fleissigen freiwilligen Helferinnen die Anwesenden verwöhnten.

Mit diesem Anlass fanden die diesjährigen 60Plus-Nachmittage einen würdigen Abschluss und bereits ist die Planung des nächsten Winterhalbjahres im Gange.

Heidi Eichenberger